
Herr Gleß legte dar, in welchem Stadium die Umsetzung der Entwicklungsmaßnahme stehe. 
Danach konnten bisher wichtige Ziele erreicht werden, so dass die Umsetzung der Maßnahme in 
weiten Teilen (ca. 70 %) bereits erfolgreich abgeschlossen sei. Konkretere Ausführungen, anhand 
eines Power-Point-Vortrages, kündigte er zur nächsten Sitzung des Ausschusses im öffentlichen 
Teil an. 
Der Antrag auf Verlängerung der Entwicklungsmaßnahme bis zum Jahr 2015 sei vorbereitet und 
werde unmittelbar nach dem heutigen Beschluss des Ausschusses über die Bezirksregierung an 
das Ministerium für Wirtschaft, Energie, Bauen, Wohnen und Verkehr des Landes NRW 
weitergeleitet. 
 
Die Verwaltung sagte die Aushändigung eines Exemplars des Antrages mit Anlagen an die 
Fraktionen zu. 
 
Hiernach fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 


